

INFORME DE ACTIVIDADES

Comisión No. ICHITAIP/FLBCH/03/2012

Fecha de la Comisión: 28 y 29 marzo 2012

Lugar de la Comisión: México, D.F.	Nombre del Comisionado: Consejero Fernando Lino Bencomo Chávez
Objetivo de la Comisión: Atender invitación al evento protocolario en el que se rinde el 6° Informe de Actividades y Resultados del InfoDF 2011.	

Resultados obtenidos:

Como en años anteriores, el InfoDF rinde un excelente informe de actividades y resultados, realizados y obtenidos en el ejercicio fiscal 2011, ante un lleno total del recinto de la antigua Escuela de Medicina ubicada en la Calle República de Brasil 33, esq. República de Venezuela, Centro Histórico de la Ciudad de México, con la presencia del Jefe de Gobierno y los representantes de los Poderes Judicial y Legislativo, así como representantes de varias organizaciones sociales. En el evento, el Lic. Oscar Guerra Ford dio cuenta de lo realizado en ese ejercicio y en los anteriores al llegar al final de su comisión como Presidente del Consejo; manifestó que 35,000 servidores públicos fueron capacitados, más de 93,500 solicitudes de información y 4,000 de datos personales fueron registradas, se resolvieron 2,400 Recursos de Revisión, se fijaron 1,831 criterios para la evaluación de portales de Entes Públicos; a través del mecanismo Tel-Info se atendieron 19,044 solicitudes de información; se suscribió un sinnúmero de convenios con Entidades Públicas y privadas y se reconoció públicamente a aquellas entidades que se distinguieron por su participación y compromiso con el tema de transparencia.

Se ha hecho un arduo trabajo editorial para divulgar estos temas y como novedad podemos señalar la posibilidad de hacer una solicitud y recibir respuesta a través de los teléfonos móviles conectados a internet.

De los órganos locales estuvimos presentes varios colegas de las Entidades Federativas, así como del IFAI. Jacqueline Peschard, al hacer uso de la palabra, reconoció y felicitó al Consejo General de InfoDF que ya termina por el trabajo realizado.

Compromisos establecidos

Cuando vemos los buenos resultados no nos queda más que reconocer el trabajo coordinado, armónico, cotidiano, responsable, no estridente, ni de ocurrencias, sino principalmente de acompañamiento responsable, pero sobre todo el convencimiento del valor político de todas las autoridades involucradas.

Comentario adicionales:

En seis años el Consejo General saliente del InfoDF logró revertir diametralmente este tema, al grado que le permite al Jefe de Gobierno Lic. Marcelo Ebrard presumir públicamente que según la Métrica para la Transparencia 2011 realizada por el CIDE, fue la Entidad Federativa mejor posicionada.

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado(a) del objeto y alcance de la Comisión que desempeñé: que los datos que en este formato son ciertos y que estoy enterado(a) de las sanciones a las que puedo incurrir por haber mentado a la Comisión como por la falsedad de tales datos.

COMISIONADO

LIC. FERNANDO LINO BENCOMO CHAVEZ
CONSEJERO PROPIETARIO

